

～岐山OGによるリサーチフォーラムを行いました～ (全校対象)

本校では、大学や研究機関の第一線で活躍される研究者から直接話を聞く機会として「リサーチフォーラム」を実施しています。今年は7月8日（木）に、ハワイにある東アジア天文台・James Clerk Maxwell 望遠鏡に所属されている天文学者の水野いづみさんに、オンラインを利用してアメリカ合衆国ハワイ州から講演して頂きました。

水野さんは本校理数科の卒業生で、一昨年にブラックホールの撮影がニュースとなった「イベント・ホライズン・テレスコープ」で観測の一翼を担いました。

今回は研究でご多忙な中、ご自身の研究や天文台での仕事のほかに高校、大学での思い出などを話していただきました。以下、生徒のみなさんの感想より抜粋。

進路について、「自分のやりたいと思うことだけを選んできた」という言葉がとてもかっこよく、私もそうでありたいと思いました。

私も将来世界を舞台にして活躍したいと思っているので、とても参考になりました。水野さんが言われていたように、リスペクトすることや感謝の気持ちを大切にしたいと思いました。

どんな環境でも、違う価値観を学べて、それは人生の財産になるというのが心に残った。「興味があること」に対して、積極的に行動し、「将来の夢」へとつなげていく過程がすてきだと思った。

高校で学んだことや経験がしっかりと今の仕事に活かされていて、いかにここでの生活が大切なのかがわかった。



講演後には、実行委員と記念写真を撮って頂きました。